

La Fundación Ruipérez se orientará a la investigación y la experimentación del libro

A.C. La Fundación Germán Sánchez Ruipérez llevará a cabo tras el verano una "redefinición del centro", tanto en reajustes de plantilla como en el nuevo modelo "escorado a la investigación y a la experimentación de esas nuevas formas de lectura", según asegura Dolores González López-Casero, directora del Centro Internacional del Libro Infantil y Juvenil de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez en Salamanca.

Los cambios se llevarán a cabo a la vuelta de vacaciones con la intención de "ofrecer esos recursos innovadores a nuestros usuarios niños y adultos, familias, educadores, profesionales editores y bibliotecarios", destacó la directora quien añadió que "se van a abandonar algunos servicios como la biblioteca pública y se va a potenciar el centro de investigación".

En este sentido Dolores González añadió que se persigue reorientar el servicio público hacia "una oferta más limitada, pero de mayor calidad, a una dedicación muy importante de lo que es la creación y divulgación de informaciones útiles a los usuarios, a un constante análisis de los materiales de lectura que se vayan editando tanto en formato papel como en digital y a la experimentación y a la puesta en marcha de programas o de acciones y estrategias para trabajar la lectura como demanda a la sociedad del siglo XXI".